

# EKSPOS

**Liga Santri Piala Kasad Tingkat Kodim  
0312/Padang Resmi Hari ini Dimulai di  
lapangan Imam Bonjol Padang**

**wirzalcan - PADANG.EKSPOS.CO.ID**

Jun 20, 2022 - 19:54



Padang - Kasrem 032/Wirabraja Kolonel Inf Josep Tanada Sidabutar membuka turnamen sepak bola Liga Santri Piala Kasad Cup 2022 tingkat Kodim 0312/Padang di Lapangan Imam Bonjol Padang, Senin 20/06/2022.

Pembukaan turnamen ini dihadiri oleh Ketua PSSI Kota Padang, Dispora Kota Padang, Kasi Ops Kasrem 032/Wbr, Kolonel Inf Bobby, Kasi Ter Kasrem 032/Wbr, Kolonel Kav Nanang Siswoko, Dandim 0312/Padang, Letkol Inf Jadi, S. I.P, Danyonif 133/YS Letkol Inf Suirwan, Kapenrem 032/Wbr Mayor Inf Manihuruk, Dandempom 1/4 Padang, Letkol Cpm Tanjung, Kapolrestabes Padang AKBP Ferry Harahap , Dirlantas Polda Sumbar dan tamu undangan lainnya.

Dalam amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M yang dibacakan oleh Kasrem 032/Wirabraja Kolonel Inf.

Josep Tanada Sidabutar menyampaikan selaku Kepala Staf Angkatan Darat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah bekerja keras menyelenggarakan kegiatan sangat bermanfaat ini.

Seperti kita ketahui bersama, bahwa sepak bola menjadi salah satu olahraga yang sangat diminati dan digemari oleh hampir semua orang dari berbagai kalangan usia masyarakat, sehingga tidak ada jenis olahraga lain yang mendapatkan sambutan paling meriah dari masyarakat di berbagai negara selain sepak bola.

TNI Angkatan Darat menaruh perhatian terhadap sepak bola sebagai salah satu cabang olahraga yang diharapkan mampu mengharumkan nama Indonesia di kancah internasional.

Harapan itu yang menjadikan TNI AD bersama dengan PSSI tergugah untuk membangun sebuah komitmen bersama demi kemajuan dunia sepak bola tanah air dengan menyelenggarakan kompetisi Liga Santri yang akan diikuti seluruh santri pondok pesantren yang ada di Indonesia

Secara khusus, kegiatan ini sebagai wadah silaturahmi para santri seluruh Indonesia yang ada di 34 provinsi. Pertandingan Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022, akan diawali dari pertandingan di tingkat kabupaten/kota dari tanggal 20 Juni s/d 30 Juli 2022.

Kemudian pertandingan tingkat provinsi dari tanggal 7 Agustus s/d 23 September 2022, serta pertandingan tingkat nasional yang menampilkan tim-tim terbaik dari provinsi akan dilaksanakan dari tanggal 25 September s/d 22 Oktober 2022.

“Melalui kompetisi ini diharapkan mampu menciptakan kemanunggalan TNI dengan rakyat sebagai sarana untuk menumbuhkan rasa cinta kepada tanah air, bangsa dan negara dengan tetap berpedoman pada nilai-nilai religius keagamaan.” Harapan Kasad.

Selesai membacakan Amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M, Kasrem 032/ Wirabraja Kolonel Inf. Josep Tanada Sidabutar melakukan tendangan Kick Off tanda dimulainya pertandingan sepak Bola Kaki Liga Santri Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) piala Kasad, tingkat Kodim 0312/Padang tahun 2022.(Wirzalcan)